

Pirineo

## Fomento defiende el impulso a la línea ferroviaria de Canfranc con Pau

EL PERIÓDICO  
HUESCA

La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, afirmó ayer que el Gobierno trabaja «como no se había hecho antes» para hacer posible la reapertura de la conexión ferroviaria transfronteriza entre Canfranc y Pau (Girona), algo que, además, también está haciendo junto con el Gobierno francés, con el que «se han iniciado las tareas del grupo de trabajo que acordaron ambos ejecutivos».

Respondió así a una pregunta parlamentaria del senador del PAR, José María Mur, quien durante la Sesión de Control al Gobierno en la Cámara Alta quiso conocer la opinión de Fomento en relación con la reapertura de la línea férrea entre Zaragoza, Canfranc y Pau.

La ministra reiteró que el Gobierno español es «partidario» de la reapertura de la línea, y apuntó que está trabajando para una mejor permeabilización de la zona central de los Pirineos, aunque un informe de la entidad francesa Réseau Ferré de France (RFF) señaló hace tres años que la conexión es «inasumible por su rentabilidad». ≡